

Jahrgang 1964 des „Fieldgen“ feiert Wiedersehen



Mamer. Es dürften ungefähr 30 junge Mädchen gewesen sein, die 1959 ihre postprimären Studien auf der „Section commerciale“ der privaten Mädchenschule „Fieldgen“ begannen. Nach ihrer Abschlussprüfung im Jahre 1964 verloren sich die meisten Mitschülerinnen aus den Augen. Gelegentlich ihres 50. Geburtstags wurde ein erstes Wiedersehen gefeiert. Kürzlich ergriffen gleich sieben frühere Klassenkameradinnen die Initiative zu einem weiteren, dem übrigens dritten Konveniat. Das Treffen fand im Restaurant Ultimo in Mamer statt, und 18 frühere Schulfreundinnen waren an Ort und Stelle. Mehr als 50 Jahre nach Ende der Studienzeit wurde die Freundschaft neu gefestigt. Auch kamen Anekdoten zur Sprache, die längst in Vergessenheit geraten waren und nun wieder Anlass zu einem gemütlichen Plausch gaben. Als man sich trennte, wurde entschieden, die Treffen sollten zukünftig in kürzeren Abständen stattfinden. (TEXT/FOTO: LUCIEN WOLFF)